

# GOLF-CLUB BAD SALZDETFURTH-HILDESHEIM

Am 14. Juni fand bei uns ein Charity Turnier zugunsten der Stiftung Kinderherz statt. 32 Spielerinnen und Spieler gingen für den guten Zweck an den Start. Die Stiftung Kinderherz engagiert sich in der Unterstützung von Forschung, Entwicklung, Diagnostik, Therapie und Prävention, damit jedes herzkrankte Kind in Deutschland die bestmögliche Perspektive erhält. Ausrichter des Turniers war der Präsident des Golf-Verbands Niedersachsen-Bremen (GVNB), Gerhard Michalak, der sich schon

lange für Kinderherz engagiert. Als Partnerschule für das Turnier wurde die Grundschule Groß Dün- gen ausgewählt, die sich über einen gestifteten Defibrillator freuen darf. Obwohl der gute Zweck im Vordergrund stand, wurde natürlich auch Golf gespielt. Brutto: Matthias Paap und Vincent Rink erreichten 40 Punkte. Netto: Michael und Petra Hillebrand erreichten 42 Punkte. Netto: Jens und Uta Mätzler erreichten 42 Punkte. Bei der Siegerehrung

durften sich die Teilnehmer über tolle Preise freuen, die von Planet Golf und Philoro gesponsert wurden. Ein besonderer Moment war die Übergabe des Defibrillators an die Schulleiterin der Joseph-Müller Grundschule Kamila Dahl und die Ortsbürgermeisterin von Groß Dün- gen, Aloisia Bonnke. Gerhard Michalak durfte das tolle Spender- ergebnis für den Tag von über 2000 Euro bekanntgeben. Es war ein rundum gelungenener Tag, der allen Beteiligten sehr viel Freude bereitet hat.



Der Präsident des Golf-Verbands Niedersachsen-Bremen, Gerhard Michalak, mit Groß Dün- gens Bürgermeisterin Aloisia Bonnke, Schulleiterin Kamila Dahl und Ulrich Dilling, Präsident des Golfclubs (von links), bei der Übergabe des Defibrillators.